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９月定例会は、８月 31 日のたいへん暑い中で開会し、空を見上げると秋雲が漂う９月 29 日に閉会
をいたしました。本号をお読みの頃には、さらに秋も深まり、朝晩の寒さを感じておられることと思
います。
今議会では、22 年度予算作成に活かしてほしいという議会からの申入れを受け、執行部の尽力によ
り、全会計決算認定議案が上程され、審議、採決を行いました。
また、６月定例会終了後に、音響設備の老朽化に伴い機器の更新を行うと共に、一問一答方式の導
入や議会中継の充実など、議会改革をさらに進めるため、貴重な税金を使い、議場改修を行いました。
我々、議員も費用対効果を充分意識し、充実した議会活動ができるよう努めていかなければならな
いと肝に命じています。
そんな議場改修や制度変更がなされたことにより、一般質問において一問一答方式の導入で、「質問

と答弁が非常にわかりやすくなった。」との声を傍聴者の方からいただきました。
また、今までは、遠くから一部を写している固定カメラで見づらい議会中継でありましたが、質問
者や答弁者を正面から映すことで、議会でのやり取りが表情を見ながら聞けるようになるなど、身近
な中継に変わったものと感じています。
分かりやすく、開かれた議会とするため、これからも積極的に改革を進めてまいりますので、是非、
生の議会を傍聴に来てください。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（文責　杉浦司美）
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目のご不自由な方に市
議会の活動を知っていた
だくため、ＣＤにその内
容を収録した「声の議会
だより」を発行します。
また、土岐市ホームペー
ジでも「声の議会だより」
として、音声でお聴きに
なれます。ご家族やお知
り合いに目のご不自由な
方がおられましたら、ご
利用をお勧めください。

お問い合わせは、議会事務局　電話 54－ 1111
（内線351・352）へどうぞ。
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